

## La familia que no tengo

Publicado por: GiovanniE25

Publicado el : 17-9-2011 2:54:59

Se lo que la palabra significa  
pero en mi caso no se aplica  
Dios me dio un bello padre  
mas no conosco a mi madre  
no me pongo a renegar  
solamente a desahogar  
las cosas de la vida que no entiendo  
Diosito las sabe y las esta viendo  
hermanos y amigos debemos reconocer  
que sin el nada podemos hacer  
y uno lleva las de perder  
por ignorancia y nunca leer  
se pierde lo mejor sin saber  
que lindo es al sen-or conocer y sus estatutos temer

Me siento solo y descontento  
pero nunca yo lo cuento  
ni a nadie le comento  
lo que sufro en el momento  
de mi gran tormento  
hacia la luz me ire  
y no me detendre  
porque tengo una fe  
en lo que no se ve  
jamás yo podría mi fe romper  
nunca me a faltado que comer  
con la mirada enfrente y en Dios confiados  
sin mirar a los lados  
buscando ser perdonados, renovados y restaurados  
muchas veces encontramos estorbos anchos y largos  
que nos dejan tragos amargos  
estoy cansado de tanta mentira  
la injusticia enciende mi ira  
y pongo el ojo en la mira  
pero antes de usar violencia y perder la paciencia  
busco el camino mas justo y pacifico  
en lo que no me parece soy muy especifico  
tengo una gran lucha interna  
que muchas veces me enferma  
en estos dias lo que me hace sonreir  
es que a la carcel no volvi a ir  
la deprecion con su cruel soledad  
ya no son mi debilidad

pero si una eterna condena  
que trae dolor y tanta pena  
solo en mi sen~or he sabido confiar  
el no me va a deseccionar  
ni mucho menos abandonar

te prometo hoy esa vaina nunca mas comprar  
pero no me vayaas a dejar  
por que sin ti voy a fracasar  
y no me importa lo que de mi quieran hablar  
nunca es tarde para empezar  
aunque me vayan a despreciar  
ya no me voy a enviciar  
tu indiferencia brother he podido perdonar  
pero tus palabras nunca voy a olvidar

dime con quien andas y te dire quien eres  
si tenes plata y carro nuevo como lleven las mujeres  
gracias a Dios no soy materialista  
pero si muy realista  
a la persona que no esta en mi lista  
es solo conocido de vista  
perdon si me escucho algo feros  
a lo mejor es que hablo de vos  
si mis palabras te estan ofendiendo  
entonces de ti me estoy refiriendo  
para criticarme madrasta siempre has sido numero uno  
pero invitar un amigo a la iglesia no has traído ninguno  
tanto te quejas y te has olvidado de tus bendiciones  
de amargura estas repleta y pagaras por tus acciones  
el que esta en el cielo es justo y saldrán sobrando tus explicaciones  
deja de jugar al cristianismo y mirate a ti mismo  
antes de abrir la boca y ofender  
es que acaso no tienes nada que hacer?  
habiendo tanta necesidad y estudios biblicos  
en las celulas te gozarias entonado canticos  
si no fuera creyente hace rato hubiera puesto manos al asunto  
mi unico deseo es al lado de mi padre estar junto  
es mucho pedir querer tener una familia unida?  
la pasada navidad compre tamales y comida  
mi telefono ni sono y nadie se acordo  
solo mi querido papito  
no tengo familia otra vez lo repito....

he aprendido a estar contento pesar de las circunstancias no me quiero contradecir simplemente  
que los poemas son una forma de desahogarme pero el vacio de no tener una familia ni amigos mi  
Dios todo poderoso lo ha llenado y ahora tengo esperanza y gozo y nunca voy a callar mi amor por  
jesus...